



Pressemitteilung

Neue Bruch Brauerei startet Produktion

Statements:

- Heinrich Rieber (Braumeister, Bruch Brauerei)
- Jonas Kirch (Geschäftsführer, Bruch Brauerei)

Fotos:

- Neue Bruch Brauerei (Außenansicht)
- Neue Bruch Brauerei, Produktionsbereich
- Braumeister Heinrich Rieber
- Geschäftsführer Jonas Kirch in Schroterei

Neue Bruch Brauerei nimmt Betrieb auf – Erstes Bier am „Tag des deutschen Bieres“

Neunkirchen, 19.3. 2025

Die Bruch Brauerei hat den Aufbau ihres neuen Standorts in Neunkirchen abgeschlossen und nimmt dort bereits im laufenden Monat März den Betrieb auf.

Zusammen mit dem fränkischen Brauerei-Bauer „Kaspar Schulz“ wurde ein neues Produktions-Set-up für die Bier-Spezialitäten geschaffen.

Heute, am 19.3., werden die ersten Sude auf Basis der bewährten Rezepturen eingebracht. Nach mehrwöchiger Reifung wird das erste Bier am 23.4. – am „Tag des deutschen Bieres“ - fertig sein.

„Es macht Spaß auf den neuen Anlagen zu brauen. Zusammen mit Kaspar Schulz konnten wir ideale Produktionsbedingungen für die Bruch Spezialitäten wie Zwickel, Landbier und Saarbrücker Hell schaffen. Wir freuen uns, wenn wir im April das erste fertige Bruch vom Tank „zwickeln“ können“, so Braumeister Heinrich Rieber.

Am Tag des deutschen Bieres verlässt der erste Sud die Reifetanks. Nach offizieller Anstich-Zeremonie mit Gastronomie-Partnern wird das erste am neuen Standort gebraute Bier in Fässer gefüllt und an Handel und Gastronomie ausgeliefert.

Ebenfalls in der laufenden Jahreshälfte wird ein offizielles Eröffnungsevent am neuen Brauerei-Standort in Neunkirchen stattfinden. Der Termin wird im Juni liegen – das genaue Datum ist in Abstimmung mit den Behörden und wird zeitnah avisiert. Die Eröffnung wird ein Event für alle saarländischen Bier-Fans – mit Live-Musik, Fass-Anstich und den ersten am neuen Standort gebrauten Spezialitäten.

Bruch Geschäftsführer Jonas Kirch: „Die neue Brauerei verbindet handwerkliche Braukunst mit innovativer Technik unseres Partners *Kaspar Schulz*, dem ältesten Brauanlagenhersteller der Welt. Wir freuen uns, den Brau-Betrieb wieder aufzunehmen und unsere Kunden von Neunkirchen aus zu bedienen und empfangen zu können.“

Über die Brauerei Bruch

Die Brauerei Bruch wurde 1702 in Saarbrücken gegründet und produziert seitdem saarländische Bierspezialitäten. Sie ist die älteste Brauerei und – nach der Dillinger Hütte - das zweitälteste Unternehmen des Landes.

Geprägt hat Bruch die Bier-Landschaft des Saarlands u.a. durch Spezialitäten wie *Zwickel*, *Landbier* und das saisonal erhältliche „*Festbock*.“ Des Weiteren gehören die Spezialitäten der Marke „*Wadgasser*“ zu Bruch sowie das „*Saar – Radler*“, das durch den Bier-Deckel in „*Saarland-Form*“ Bekanntheit erlangte.

Nachdem am alten Standort in Saarbrücken der Pachtvertrag ausgelaufen war wurde die Alt-Gesellschaft abgewickelt und ein neuer Standort in Neunkirchen gesichert. In der Hüttenstadt firmiert die Brauerei in der 1904 erbauten Energiezentrale des Eisenwerks. In den denkmalgeschützten Hallen werden im April 2025 die ersten Bruch-Spezialitäten in Fässer gefüllt.

www.bruchbier.de

[instagram.com/brauereibruch](https://www.instagram.com/brauereibruch)

Kontakt: info@bruchbier.de



Neue Bruch Brauerei, Saarbrücker Straße, Neunkirchen (Foto: Bruch Brauerei)



Sudhaus, neue Bruch-Produktion, Neunkirchen (Fotos: Bruch Brauerei)



Braumeister Heinrich Rieber am Sudkessel. Hintergrund vl. Jonas Kirch und Lukas Bruch (Foto: Bruch Brauerei)



Geschäftsführer Jonas Kirch in der Schrotrei am neuen Standort. (Foto: Bruch Brauerei)